

## Mein Sommer mit Mucks

Das Theaterstück "mein Sommer mit Mucks" wurde im Stadttheater, in Lahr für Schulklassen aufgeführt. Auch besucht wurde dieses Stück von der Klasse 6b(in der ich bin) und der 6a vom Scheffel-Gymnasium. Der Weg dorthin wäre sehr langweilig gewesen ,doch mit der Klasse sah die Welt schon bunter aus. Wir haben geredet und uns selbstverständlich gefragt wie das Theater sein wird, da wir schon das Buch gelesen hatten, und daher wussten was passieren würde. Desto überraschter waren wir, als wir es sahen. Wir stellten fest dass es dem Buch ähnelte, aber dass es trotzdem viele Unterschiede gab. Normalerweise sind Schüler nicht dafür bekannt ruhig zu sein, aber dieses Stück war so gut dass es (fast) alle Schüler geschafft haben ruhig zu sein, und es sich anzusehen.Im Stück geht es um Zonja und Mucks. Mehr verrate ich nicht, denn es ist sehr spannend und empfehlenswert, also besorgt euch rechtzeitig Karten(Eintritt kostet zwischen 9€ und 12€, kommt auf das Alter an) und staunt über die Welt von dem Buch " Mein Sommer mit Mucks" Natürlich hätten wir nichts davon geschafft ohne unsere tollen Lehrer. Ein großes Lob und Dankeschön im Namen der ganzen 6a und b Klasse für: Kerstin de Both, Judith Hesse, Sabine Sinner und Christine Strobach  
Von: Aiša Čaušević

